
　萩青年会議所 40 名弱の人数で、約 300 名の人が集まる球技
大会を成功させる為には会員ひとり一人が心からのおもてなし
を持って接することが大切だと思いました。球技大会を一度も
経験したことがないメンバーもいるので、ロム担当研修や個別
の打ち合わせをしてもなかなか上手に伝えられない部分が沢山
ありました。そこで５月度例会は全員協議会という時間を頂い
たので萩 JC 唯一の部である萩 JC ダイナマイツの軌跡映像を
上映しました。先輩方が築かれた野球の歴史と球技大会の雰囲
気を少しでも感じて頂けたのではないかと思いました。前夜祭、
当日の大会とも天気も快晴で各担当の皆様のお陰をもちまして
無事に球技大会を終える事が出来ました。私は球技大会実行委
員会であるにも拘わらず試合に出させて頂き、心おきなく試合
に臨めたのも皆様のお力です。本当にありがとうございました。
�
 萩ＪＣ特別実行委員会  副実行委員長　槇垰　守貢

　5月 30 日に萩の地にてブロック球技大会が行われまし
た。美祢 JC との初戦は、着実に得点を重ねる美祢 JC に
対し、若いメンバーも多く緊張を隠せない萩 JCはなかな
か点を取ることが出来ませんでした。5点ビハインドで迎
えた最終回、代走横山専務の激走にはじまり、藤山君のサ
ヨナラヒットで見事に 5点差をひっくり返してのサヨナラ
勝ちとなりました。
　この勢いをもって臨んだ第 2戦は岩国 JCとの対戦です。
初戦と同様になかなか点が取れませんが、この試合では監
督の目指す『点を取られない野球』が実践でき接戦が続き
ます。
　終盤に岩国 JC が得点を重ね萩 JC の最終回の攻撃もあ
と一歩及ばず、負けとなりました。
　以上の結果 1勝 1敗で予選は 2位通過となりました。中
国地区大会への出場のためには、残り試合、全部勝つ必要
があります。強い気持ちで臨んだ決勝トーナメント初戦は
下関JCとの戦いです。萩JCも得点を重ねていくのですが、
下関 JCもよく打ちます。結局萩が打ち負ける内容となり
下関 JCに負けてしまいました。中国地区大会への出場は
出来ませんでしたが、監督以下選手全員が必死にプレーし、
とても良い思い出が出来たと思います。
　応援してくださったOBの先輩方、現役会員の皆様、球
技大会実行に携わったすべての皆様、本当にありがとうご
ざいました。�
 萩 JC ダイナマイツ  キャプテン　荒川　光雄

日時：平成 22 年５月 12 日（水）
　場所：萩商工会議所　３Ｆ

日時：平成 22 年５月 30 日（日）  場所：萩ウェルネスパーク他
山口ブロック球技大会


